

Alerta roja por lluvias en 12 municipios del Valle del Cauca, Gobernación hace monitoreo



La ola invernal que está atravesando el Departamento a raíz de la transición del Fenómeno de El Niño a el de La Niña, viene siendo monitoreada por el Gobierno Departamental en los 42 municipios. El análisis de la información ha llevado a las autoridades a establecer la alerta roja en 12 municipios, alerta naranja en 21 y alerta amarilla en 9 de ellos.

“Con estas lluvias que se están presentando por el departamento es muy probable que en algunos de estos municipios se presenten algunos movimientos de remoción. Estamos trabajando en articulación con todos los coordinadores municipales de gestión del riesgo de desastres y con los organismos de Socorro”, afirmó Francisco Javier Tenorio, Secretario de Gestión del riesgo y Desastres del Valle.

Los municipios en alerta roja son: Buenaventura, Dagua, Calima Darién, Jamundí, San Pedro, Tuluá, Bugalagrande, Bolívar, El Cairo, Ansermanuevo, El Águila, Cali.

En alerta naranja: La Cumbre, Restrepo, Florida, Pradera, Palmira, El Cerrito, Buga, Yotoco, Riofrío, Trujillo, Andalucía, Sevilla, Caicedonia, Roldanillo, El Dovio, La Unión, Versalles, Toro, Argelia, Ulloa, Alcalá.

En alerta amarilla: Yumbo, Candelaria, Vigés, Guacarí, Ginebra, Zarzal, La Victoria, Obando y Cartago.

La articulación interinstitucional de la Gobernación del Valle, Bomberos municipales, coordinadores de Gestión del Riesgo y demás entes gubernamentales afines a esta línea en desastres, vienen trabajando en la prevención y acción de cualquier situación de riesgo o desastre que se presente en el departamento.

“Venimos desarrollando desde la secretaría de gestión de riesgo mesas técnicas estamos haciendo asistencias técnicas a los municipios con el fin de acompañarlos y asesorarlos en distintos temas que tienen que ver con la gestión del riesgo de desastres y haciendo las recomendaciones pertinentes”, puntualizó Tenorio.

Gobernación del Valle del Cauca